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Réunion du Comité Directeur 
Du 05 mai 2021 

 
La réunion se tient par visioconférence, le lien a été envoyé aux membres du CODIR en amont. 
 
Personnes présentes :  
Marcel ALBERT, Michel ALLEGRE, Julien ALSBERGHE, Frédéric ARMANINI, Christine BOURG, 
Bruno DEMAY, Valérie FENOGLIO, Daniel ICARD, Jean-Marie LESAGE, Bertrand MASSE, Marie-
Christine MENAGER, Stéphane VALETTE 
 

Personnes absentes :  
Marie-chantal GUZMANN, Myriam SCHOOF, Audrey KIENER, Jacques PETITJEAN 
 
La réunion débute à 19h05 
 
Bruno DEMAY fait deux propositions qu’il soumet au vote des membres du Codir. 
 
1ère Proposition : Jeunes de Boulouris 
 

Aider financièrement les jeunes archers de la région en formation à Boulouris à hauteur de 
1500 € par personne/an. 
D’autres régions procèdent ainsi et notre trésorerie nous permet d’en faire autant 
actuellement, il serait bien d’aider nos jeunes athlètes. 
 

Marcel nous informe que le Département du Var aide déjà « ses » jeunes. 
 

Les membres présents acceptent la proposition à l’unanimité en précisant que cette aide reste 
exceptionnelle et sera revue chaque année. 
 
2ème Proposition : Plan de relance 
 

Proposition de créer une réserve financière de 6000 € afin d’accompagner les clubs lors de la 
rentrée de septembre. L’idée est de faire intervenir au sein de ceux qui en feront la demande, 
les membres de l’équipe ETR (intervention à notre charge du coup). 
 

En effet, de nombreux clubs semblent en « déroute » suite à cette longue interruption et une 
aide sous forme d’actions concrètes pourrait permettre une reprise plus dynamique. 
 

Les Comités Départementaux feront le recensement des clubs intéressés par cette action. 
 

La question est posée si une éventuelle demande de subvention a été faite pour cette action. 
Bruno fait un retour par la négative et indique que les demandes de subventions doivent 
correspondent à des actions réalisables et prouvables. 
 

Les membres présents valident cette proposition à l’unanimité. 
  



Formation des Arbitres 
 

Les formations continuent par Visio dans la plupart des départements. Michel indique que de 
nouveaux candidats (13 et 06) sont en attente de formation depuis fin décembre 2020. 
 

Christine BOURG étant trop avancée dans la formation du TC et option avec « d’anciens » 
candidats, Michel a demandé à Annie KORCHIA de s’en occuper. Il a essuyé un refus. L’équipe 
de formatrice du 84 s’est portée volontaire pour prendre en charge le démarrage de la 
formation pour ceux-ci. L’objectif est de ne laisser personne sur le bord du chemin.  
 

Arbitrages  
 

Avec l’espoir d’une reprise prochaine, Michel a fait suivre le tableau allégé des concours aux 
arbitres par le biais de leur PCDA. Nous sommes dans l’attente du retour de certains. Une 
relance a été faite. 
 

Michel indique qu’une réunion CRA est programmée le 19 mai prochain par Visio. 
 

Concours  
 

Des annulations de concours arrivent régulièrement : La Garde, Mandelieu, Bollène, Monteux, 
L’Isle sur la Sorgue, ... 
 

Le Club d’Aix s’est porté volontaire pour organiser le Championnat Régional. Celui-ci pourrait 
avoir lieu mais potentiellement sous une autre appellation. Le sujet sera développé dès 
connaissances des nouvelles mesures sanitaires. 
 

Le souhait de tous est que les compétitions reprennent dès le 19 mai. Bien entendu, cela 
dépendra de l’évolution du Protocole sanitaire. 
 

Jean Marie indique que le TRJ 3 est annulé. Il aura donc lieu en distanciel dans le Challenge 
TAE comme les deux premières manches. 
 

Les différentes dates des challenges (TAE et Parcours) qui ont eu lieu ont reçu malgré les 
contraintes un bel accueil. Une challenger a même tiré depuis la Nouvelle Calédonie pour les 
tournois TAE. Les résultats sont diffusés au fur et à mesure.. 
 

Michel se demande également s’il ne serait pas utile d’organiser une réunion en Visio avec les 
Présidents de CD afin d’essayer de maintenir au maximum les concours dans les 
départements. L’idée serait de prolonger la saison extérieur. Par contre si tel était le cas, tous 
les concours avant les Championnats de France compteraient pour la saison 2021 et ceux 
organisés après pour la nouvelle saison. 
 

Les inscriptions des concours à la saison salle sont ouvertes jusqu’au 17 mai prochain pour les 
clubs. A ce jour, peu de clubs ont inscrit une compétition. 
 

Challenge Parcours 
 

Marcel évoque le challenge Parcours qui a lieu actuellement. Certains clubs arrivent à 
s’organiser afin de proposer des compétitions : 
 

- Le 18 avril à La Ciotat avec 13 participants  
- Le 1er mai à Barcelonnette avec 19 participants. 

 

Marcel va faire un point sur les résultats qui ne lui ont pas été transmis afin d’effectuer le 
classement. 
 



Formation entraîneurs 
 

Julien s’est renseigné auprès du CREPS de Boulouris pour savoir s’il y avait possibilité 
d’organiser des formations avant le 19 mai. La réponse a été celle prévue : NON.  
La formation est donc en suspens momentanément. Une proposition va être faite aux 
candidats pour avancer. 
 
Points divers 
 

Michel informe les membres du CODIR que Guy DARNIS, le Président du CD 04, 
réalisera de mi-juin à mi-juillet un trip en vélo de Saint-Etienne les Orgues à Saint Martin en 
Ré en Charente Maritime sa région de naissance. Il partagera ce périple avec les enfants des 
écoles de ces deux villes à travers des reportages faits sur son chemin. Il souhaite organiser 
des dons de vélos également via une cagnotte en ligne https://www.leetchi.com/c/monts-et-
mers-veillent 

 

Michel demande s’il ne serait pas intéressant de lui demander de faire ses reportages en 
parlant aussi de tir à l’arc à travers une mascotte représentant notre Comité Régional. Tous 
les membres présent approuve l’idée. Il nous faut donc trouver la mascotte et rédiger un texte 
qui pourrait être lu à chaque reportage. 
 

Julien informe que le Centre de Boulouris va faire peau neuve sur certains 
équipements, entre autres, les pistes de VTT et qu’il existe un projet pour le pas de tir à l’arc. 
Ceci est dû la préparation pour les Jeux Olympiques. 
 

Julien informe qu’une évolution du site de Boulouris doit avoir lieu. Les structures datant de 
1989 sont vieillissantes et nécessitent un profond réaménagement. 
 

Le CREPS prévoit un investissement lourd pour cette rénovation (avec pas de tir couvert et 
fermé ainsi qu’un abri où tout le matériel pourrait être centralisé). Une amélioration de la 
fonctionnalité et un accueil PMR sont envisagé. 
 

Jérémy CAILLARD, le Président du club de Mandelieu dont le métier est de chiffrer le montant 
d’un chantier à estimer le coût des travaux autour de 800 000€. Cette réalisation pourrait être 
faite en trois phases. A suivre ... 
 
La séance est levée à 20 h 30. 
 

Michel ALLEGRE Marie Christine MENAGER 

                     
Président Comité Régional    Secrétaire de séance 
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